

Erfolgreiche Offizierswahlen läuten das Hullerner Schützenfestjahr ein

Anlässlich einer Jahreshauptversammlung lies der Heimat- und Schützenverein Hullern am 19.03. im Heimingshof die traditionellen Offizierswahlen stattfinden.

Der Vorstand um den 1. Vorsitzenden Achim Korste berichtete zu dieser Gelegenheit über die Vorstandsarbeit und ging hierbei besonders auf die laufenden Vorbereitungen für das diesjährige Schützenfest im Juni ein.

Der neu gewonnene Festwirt „Eventfabrik Nord“ wird vom 23.-25.06. mit zwei verschiedenen Live-Bands im Gepäck den Hullerner Schützen ordentlich einheizen und nach einer sechsjährigen Durststrecke hoffentlich dafür Sorge tragen, dass kein Auge und keine Kehle trocken bleiben.

Im zweiten und wichtigsten Teil der Versammlung dankte der 1. Vorsitzende allen Offizieren für ihr Engagement und die bisher geleistete Arbeit. Weiter hob er die Wichtigkeit eines jeden Offiziersposten für das positive Gelingen des Schützenfestes hervor, bevor er das Wort an den höchsten Offizier übergab.

Michael Stür leitete die Offizierswahlen mit einem Bericht über die Entwicklungen im Offizierscorps ein.

In den darauffolgenden 18 Wahlgängen wurden neben zahlreichen Wiederwahlen folgende Posten anders bzw. neu besetzt: Adjutant des Majors übernimmt Tobias Nottenkämper, Hauptmann der Schanzenbauer wird Ralf Drüing, Feldwebel der Schanzenbauer übernimmt Frank Niehues, zweiter Königsadjutant wird Sebastian Scherlitzki. Den seit 2005 amtierenden Hauptmann der Schanzenbauer, Paul Hermanns, verabschiedeten die Schützen nur sehr ungerne in die Ehrenabteilung.

Die Versammlung konnte in gemütlichem Rahmen ausklingen und die Hullerner Schützen blicken mit einem neu gewählten Offizierscorps voller Freude auf das bevorstehende Schützenfest.